● 本番さながらの緊張感が張り詰めました



9月11日、上奥富 運動公園で「狭山市消 防団消防操法大会」が 行われ、小型ポンプの 部とポンプ車の部に分 かれた総勢20の出場 隊が訓練で身に着けた 技を競い合いました。

● 子ども達が 夢や想い "を言葉に

9月11日 、市民会館で青少年健全育成大会が行われました。少年の主張で発表した9名は、多くの観客の前で、緊張しながらもしっかりと自分の夢や想いを発表しました。



狭山の今昔物語 vol.6 - 新狭山駅北口付近 -

昭和39年11月に開業した新狭山駅は、当時建設中だった川越・狭山工業団地の従業員の乗降などを目的として設置されました。1日あたり5,000人程度の乗降を予定しての開業でしたが、今では駅の周辺も整備され、10,000人を超える乗降客数となっています。



昭和40年ごろ) 上業団地方面から駅舎を臨む



駅へ変わっています線路は複線化され、駅舎も橋

「さやまっ子教育の日」の学校公開

11月12日 ば さやまっ子教育の日」として、市内のすべての幼稚園・小・中学校で学校公開が行われます。今年も、日ごろの教育活動を紹介や道徳の一斉公開授業、音楽会や芸術鑑賞会、校外講師を招



いての講演会などが開催されます。また、保護者や地域の皆さんの協力でバザーなども開かれ、各学校で特色あふれる取組が行われます。

写真は昨年の入間中PTAバザーのようす)



荻野 ダナリンさん (富士見小学校勤務) 支援員として7年目 趣味はピアノ演奏 好きな言葉は「感謝」



Hello everyone!

Since I got married, I have gotten accustomed to the Japanese culture, its language and even the di erences in the climate, plus the food. Ask me what is my favorite? I love natto with furikake very much and I can eat it without gohan, mmm... the taste is out of this world!! I have two wonderful children. My older daughter was my very first English student who can speak, write and understand English, as if she were a native-born American.

I enjoy working with the children and making the learning process fun for them. The ability to help children learn and understand the oddities and nuances of English gives me a great sense of accomplishment and pride. I find that the more I teach, the more I also learn, and I am proud of my job.

みなさん、こんにちは。

結婚してから日本の文化にも言葉にも、気候や食べ物にもすっかりなじみました。大好物は納豆!納豆にふりかけをかければご飯なしでも食べられます。この世のものとは思えないほど美味ですよ!私は2人の子どもに恵まれました。長女が私の最初の英語の生徒ですが、今ではネイティヴのように英語を話したり、読んだり書いたりできます。

学校の子ども達と一緒に楽しく学べるように工夫することはとても楽しいことです。英語を教え、その難しさやニュアンスを理解することを手助けし、子ども達に変動する世界の中で成功する力を身に着けさせること、その一端を担えるのは恵まれた人生だと思うし、やりがいを感じます。子ども達に教えること、それは私自身が学ぶことでもあり、この場にいられることを誇りに思います。

(英文の要約)

● 地域をあげて長寿を祝いました

9月から10月にかけて、市内各地で開催された敬 老会。地域の皆さんの趣向を凝らしたアイデアで、会 場全体が一体となって盛り上がりました。



どで楽しみました敬老会。阿波踊りや音楽演奏な富士見小学校体育館で行われた

● こども動物園にカピバラが仲間入り

9月17日 の「動物園ふれあいまつり」で、カピバラのお披露自式が行われました。「埼玉県こども動物自然公園」からやってきた2頭は、環境の変化に戸惑うこともないようで、これから皆さんに愛らしい姿をたくさん見せてくれることと思います。



メゴ(オス・2歳) 大ゴ(オス・2歳) 奥がその子どものス・8歳、奥がその子どものだ肝っ玉母さんマリリン(メ



あなたが写っていませんか?広報さやまに掲載 した写真は、広報課で撮影したものでしたら無 料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

市内の小・中学校で若い力が激突!



笹井小3・4年生 の笹井小ソーラ ン2011「未来」





9月17日と24日の土曜日、市内の公立小・中学校で 運動会・体育祭が開催されました。小学生の玉入れや 中学生のリレー競走など、この日に備えて練習に取 り組んできた成果が随所に見られ、来校した家族や 地域の方からも多くの声援が送られていました。



で実力アップ個人のレベルに合わせた練習

(Aello/ハロー 体間たち Vol.361

狭山ジュニアバドミントン

かないバドミントンのクラブ

です。皆さんも一緒にシャトルを追いかけませんか! 問合せ佐々木恵子さんへ 問合せ佐々木恵子さんへ

は、ジュニアでは市内に一つし、ジュニアでは市内に一つし、アミントンのメンバーで、小小― ツ少年団狭山ジュニアバいーで、小小学校で見られる光景でいける子ども達。週末に、入間スがける子ども達。週末に、入間がける子ども達。週末に、入間がける子ども達。週末に、入間がはいいがはいいがいるができます。

616

0

平成6年にバドミントンのク卒団させたいとの思いから、

.。それでも、最後の一人まで

バーが減少し解散の危機に

ルのクラブでしたが、メ

もともとは女子ソフト

フブとして発足しました。